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REQUERIMENTO Nº 874/2018 

  
 

Requer informações referentes à 
documentação exigida para atendimento 
nas UBSs do Município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes usuários da 
rede publica de saúde do Município nos indagando a respeito da documentação 
exigida para o atendimento, 

 

CONSIDERANDO, que entre os documentos é solicitado comprovante 
de residência, porém o mesmo tem que ser em nome da pessoa que receberá o 
atendimento, 
                      

         CONSIDERANDO, que segundo eles essa exigência torna o 
atendimento inviável, e gera transtornos, pois, se o comprovante de residência estiver 
em nome do marido à esposa encontra dificuldades para agendar seu atendimento, 
ficando pior ainda quando vão buscar atendimento para os filhos,  

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
                 01 - Atualmente qual é o procedimento para o agendamento das consultas 
nas UBSs do Município? E quais documentos são exigidos? 

                
                02 - Existe algum estudo em andamento para facilitar o atendimento aos 
munícipes? 

 
     03 - Caso positivo, de que forma será feito?  
 
     04 - Existe um prazo para que esse estudo seja colocado em pratica? 
 

                 05 - Caso não esteja incluso na nova forma de atendimento, seria possível 
no caso das pessoas que não tiverem comprovante de endereço em seu nome, 
agentes da saúde irem até suas residências comprovar a fazer um cadastro de cada 
morador da referida residência? 
 
                06 - De que forma são distribuídas as senhas aos pacientes que se 
encontram na espera de atendimento? 
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                 07 - Existe alguma informação aos pacientes mediante o término das 
senhas para que os mesmos não fiquem esperando, uma vez que não serão 
atendidos naquele dia? 

      
      08- Outras informações que julgar necessário.  
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Junho de 2018. 

 

 

 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


